

Wer kommt zur Frühförderung:

Die Frühförderung ist Anlaufstelle für alle Eltern, die sich Sorgen um die Entwicklung ihres Kindes machen.

Hinweise für eine auffällige Entwicklung können sein:

Wenn Ihr Kind ...

- frühgeboren ist
- sich nicht altersentsprechend bewegt
- wenig Interesse an seiner Umwelt zeigt
- noch nicht oder nicht altersentsprechend spricht
- Probleme mit dem Verstehen von Sprache hat
- unruhig ist, sich nicht lange mit einer Sache beschäftigen kann
- sich nicht konzentrieren kann
- mit anderen Kindern nicht zurecht kommt
- ungeschickt ist
- auffallend schüchtern oder aggressiv ist
- beim Malen oder Schneiden Schwierigkeiten hat

Unser Angebot

✚ Offenes Beratungsangebot

Wenden Sie sich an uns, wenn Sie bezüglich der Entwicklung Ihres Kindes beunruhigt sind. Ein unverbindliches erstes Beratungsgespräch können Sie jederzeit mit uns vereinbaren.

✚ Diagnostik

Eine ausführliche Entwicklungsdiagnostik kann den Förderbedarf Ihres Kindes klären.

Gemeinsam mit Ihnen und Ihrem Kinderarzt werden Form und Umfang der Förderung festgelegt.

✚ Förderung

Die Förderung erfolgt nach einem individuell erstellten Plan:

- als Einzelförderung
- in kleinen Gruppen
- oder mobil als Hausbesuch oder in der Kindertageseinrichtung

Unser Team

In unserem interdisziplinären Team arbeiten Fachkräfte aus folgenden Bereichen:

- ❖ Psychologie
- ❖ Heilpädagogik
- ❖ Sonderpädagogik
- ❖ Sozialpädagogik
- ❖ Physiotherapie
- ❖ Ergotherapie
- ❖ Logopädie



Unsere Ziele

Grundprinzipien

Ganzheitlichkeit

Wir betrachten Kinder in ihrer Gesamtheit, als Individuum mit Stärken und Schwächen, aber auch als Teil eines sozialen Gefüges.

Interdisziplinarität

Eine wichtige Grundlage für die Frühförderung ist die interdisziplinäre Zusammenarbeit unseres Teams. Zudem legen wir großen Wert auf die Zusammenarbeit mit den behandelnden Ärzten und - mit Einverständnis der Eltern - auch auf die Kooperation mit dem jeweiligen Kindergarten.

Familienorientierung

Die Zusammenarbeit mit den Eltern ist ein wesentlicher Bestandteil und unerlässlich für eine erfolgreiche Frühförderarbeit. Die Basis dafür ist ein vertrauensvoller Kontakt zwischen den Eltern und den Therapeuten.

Kontakt

So finden Sie uns:



Nehmen Sie in der *Schulstraße* (nach der Josef-Maria-Lutz-Schule) die erste Straße rechts. Dann noch einmal rechts abbiegen in die Straße *Draht* – dann fast bis zum Ende fahren und dann links der Beschilderung folgen.

Ulrike Lutz, Dipl.-Sozialpädagogin, Leiterin
Frühförderstelle Pfaffenhofen

85276 Pfaffenhofen a.d. Ilm / Draht 53

Telefon: 08441 – 78788-0
Telefax: 08441 – 78788-20
Mail: ff-paf@hpz-paf.de



Interdisziplinäre Frühförderstelle

Pfaffenhofen a.d. Ilm



Behandlungs- und Beratungsstelle
für Säuglinge, Klein- und Vorschulkinder

Früherkennung und Förderung für
Kinder, die in ihrer Entwicklung
Unterstützung brauchen



Von der Geburt bis zur Einschulung